Rael est un homme désintéressé

20/9/836 Dejeds

De M. Terrusse, président du Mouvement raelien français, suite à un article paru dans notre numéro du 6 août :

Le Mouvement raelien a pour but de diffuser les messages remis par des extra-terrestres à Claude Vorilhon Rael, le 13 décambre

Dans ces messages, on apprend que ces extra-terrestres sont les créateurs de la vie sur la terre, ainsi que le relatent tous les livres

Dans la bible, par exemple, il est dit : « Le premier jour Elohim fit ceci, le deuxième jour, Elohim fit cela... » et c'est ce mot Elohim qui fut traduit injustement par le mot « Dieu », alors qu'en hébreu il signifie « Ceux qui sont venus du ciel ».

religieux du monde.

Ce sont donc ces extra-terrestres, les Elohim, qui ont été pris pour des dieux (car tout ce qui vient du ciel ne pet être que divin), par les primitifs qui ont fabriqué « les hommes à leur image » en labratoire grâce à l'acide désoxyribonucléique (ADN), chose que les scientifiques commencent à comprendre à notre époque.

Tous les grands prophètes étaient des messagers de ces extra-terrestres, chargés de préparer les hommes à comprendre quand les temps seraient venus. Ainsi, Jésus était-il le fils de l'un de ces extra-terrestres et d'une terrienne et agissait en prévision de notre époque : l'âge de l'Apocalypse, mot également mal traduit puisqu'il vient du grec et ne signifie pas « fin du monde », mais « révélation »... Enfin, le deuxième but du Mouvement raelien est de faire édifier sur terre une résidence destinée à accueillir ces extra-terrestres, les Elohim lors de leur prochaine venue officielle sur la terre, qui

leur permettra d'être vus non par quelques privilégiés, mais par toute la population... (...) Les ressources du Mouvement sont essentiellement les

cotisations volontaires.

Il est demandé dans les messages, que les membres des structures versent un pourcentage de leur salaire pour aider à la diffusion (3 % pour le Mouvement français).

Ces sommes quand elles sont versées, sont adressées au Mouvement, où elles font l'objet d'une comptabilisation et d'un constitute par le fort par le le font l'objet d'une comptabilisation et d'un

enregistrement, par le trésorier de l'association. Cet argent est utilisé pour la diffusion de ces messages, pour faire imprimer des affiches et des prospec<mark>tus</mark>, pour louer des salles de conférence, pour faire imprimer notre bulletin de liaison. Aucune rétribution n'est versée à ses membres.

(...) Rael est un homme désintéressé qui propage une philosophie athée, matérialiste et bienveillante, cherchant l'épanouissement des individus dans l'harmonie, le calme, la paix, la pureté morale et physique (...) ».